

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Robo a escuelas

REFERENCIA: Torres, B. (13 de marzo de 2019) *Escuelas de Guanajuato han sufrido*

164 robos. Milenio. Recuperado de

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/escuelas-de-guanajuato-han-sufrido-164-robos>

ENLACE CORTO: <https://bit.ly/2ICY1jM>

ESCUELAS DE GUANAJUATO HAN SUFRIDO 164 ROBOS

NOTA: Durante el presente ciclo escolar se han presentado 164 casos de robos a escuelas, el último caso se registró en Villagrán, aseguró la secretaria de Educación Pública de Guanajuato, Yoloxóchitl Bustamante Díez.

La secretaria señaló que “los delincuentes han aprovechado la incertidumbre que se vive en Villagrán para entrar a los planteles educativos y sustraer todos los objetos de valor, ya que el último de los casos de robo a escuelas se registró durante esta semana. En el estado son cerca de 164 escuelas que han sido robadas en lo que va del año, pero si nos llama la atención que aprovechen una situación de crisis para ingresar y robar”.

Bustamante Díez declaró que las cámaras en las escuelas han sido una gran herramienta para fortalecer la seguridad en las instalaciones, aunque debido a la gran difusión que ha tenido el programa, los delincuentes ya han tomado sus precauciones para no ser detectados por estos mecanismos. “El programa de las cámaras es bueno, pero se ha hecho tanta propaganda de las cámaras que lo primero que hacen los

delincuentes es invalidar las cámaras entonces algo que podría ser una buena herramienta se ha ido perdiendo su valor, pero yo creo que mejor que las cámaras son los habitantes que están alrededor de la escuela, ellos son los mejores sensores para darse cuenta de si algo está pasando en la escuela llamar a las autoridades para que vengan a impedirlo pero no lo hacen”, señaló.

COMENTARIO: El robo no debe ser desvalorizado bajo ninguna circunstancia ya que al permitir que la impunidad impere en estos casos se hacen permisibles otros delitos afectando económica y socialmente a la población, sin embargo, hay que comprender cuales son las causas o factores de esta problemática, por ejemplo el tener un trabajo con baja remuneración, el desempleo, entrar al crimen organizado, entre otros.

La falta de vigilancia en los planteles educativos y el desinterés para crear acciones preventivas tiene como efecto el robo en las escuelas, siendo así que los afectados no solo sean las autoridades del plantel sino los estudiantes ya que los delincuentes se llevan equipos que se utilizan diariamente; esta problemática no solo le corresponde al sector educativo, también se debe analizar el contexto actual y exigir a las autoridades federales seguridad pública, así como la participación de padres de familia, docentes y estudiantes a través de la denuncia.

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado